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□记者 高红侠

本报讯 家属楼里一个单
元开办好几家辅导班，遇到高
峰期，电梯拥挤不堪，并且噪声
扰得四邻不宁。昨天，家住市
区光明路南段原光明路粮店家
属楼的赵女士向本报热线反映
了此事。

赵女士说，她是该家属楼
一单元的住户。她所住的楼有
10 层，每层 5 户。刚开始楼上
只有一家辅导班，由于离湛河
区实验小学比较近，后来发展
到有6家辅导班。每到上学放
学高峰期，辅导班的老师和学
生拥向电梯，由于一个单元只

有一部电梯，居民们经常要等
四五趟才能坐上电梯。一些学
生在楼梯间或楼道里随意大声
喧哗，她和其他居民虽然出面
制止过几次，但情况依旧。为
此，他们非常苦恼，曾向物业反
映，但对方称他们也没办法。

昨天上午11时 30分，记者
来到该单元，只见一楼电梯口
已经聚集了 20 多名学生和老
师，电梯下来后，他们如潮水般
涌进电梯，几位一旁等待的居
民只好”望梯兴叹“。

刚送走这一拨学生，一阵
嘈杂声从外边传来，记者扭头
看到，另一个辅导班的老师带
着六七十个学生走过来，黑压

压地站成一片。学生不时发出
嬉笑声、吵闹声，虽然老师多次
制止，但仍不奏效。看到电梯
马上要下来，学生们都涌上前
去。等了很久的一位居民很是
气愤，大声抱怨了几句，辅导班
的老师知趣地带着学生走步梯
上楼。之后，记者才和其他几
位居民得以顺利乘上电梯，但
电梯几乎是层层必停。“经常有
小孩按电梯捣乱，一到上学放
学高峰，我们根本没法坐电
梯。”居民满腹怨言。

记者从步梯下楼观察，该
单元开设的辅导班分布在 5、
6、8等楼层，所到之处，噪声不
断。

“我们也很头疼。”负责该家
属楼物业管理的原光明路粮
店相关负责人宋经理说，由于
房屋归属权是个人，他们也曾
出面制止开办辅导班，但效
果不佳。自开辅导班后，外
来人口流量急剧增加，再加
上有学生乱按电梯，电梯频频
出故障。

记者又将此事向该家属楼
所属的湛河区九里山街道飞行
社区反映，社区主任刘先生说，
目前他们没有接到居民反映。
近日，他们会去实地察看，积极
联合物业方或其他部门商量妥
善的解决办法，尽量还居民一
个安静的居住环境。

一个单元十层楼有六家辅导班
上下学高峰电梯拥挤不堪，噪声扰得四邻不宁

□记者 范丽萍

本报讯 昨天，市民王先生
向本报反映，在市区启蒙路中
段，成捆的过路线缆低垂半空，
不仅影响行人及车辆通行，还
存在安全隐患，望相关单位能
尽快处理。

昨天上午 11 点，记者来
到启蒙路与启明街交叉口东
约 50 米 处 ，看 到 低 垂 的 线
缆，南高北低，横跨了整个路
面。其中，距离地面最低处
不足两米。还有两根线缆从
中间断裂，露着长长的金属
丝，一根悬在空中，一根掉在
地上。记者在此停留的十多

分钟里，就有 5 辆车被断裂
的线缆“打了头”。

“这里线缆架设位置原本
就不高，昨天上午又被水泥
罐车撞到引起下垂。”据路面
保洁员刘师傅介绍，事后有人
找来方钢支撑线缆，但这毕竟
不是解决问题的办法，也不安
全。“每天从此经过的车辆和
行人很多，附近还有小学，万
一因为线缆发生意外，就不
好了。”一路过市民担忧地
说。

随后，记者在启蒙路与迎
宾路交叉口附近找到了施工人
员潘先生，其表示会尽快处理，
以消除安全隐患。

市区启蒙路线缆低垂存隐患

□记者 李霞/文 彭程/图

本报讯 昨天，家住市区平顶山
火车站附近海南公寓小区北楼西单
元的几位居民向本报反映，他们单元
7户居民的水表都浸泡在污水中，担
心这些污水会渗入自来水管中，污染
饮用水。

昨天上午9点多，记者来到海南
公寓北楼西单元楼道口处。只见楼
道口西侧的自来水井盖打开后，里面
的水表已被污水淹没（上图），散发着
难闻的臭味。在距离自来水井盖不
远处，还有一大一小两处水泥地面被
挖开，一处大的用沙石覆盖着，小的
呈方形，里面也满是污水。

居民赵女士说，大约半个月前，
地面下方的自来水管道突然向外冒
清水，有居民拨打市自来水公司维修
人员的电话，两处挖开的地面，就是
当时维修管道后留下的。没想到过
了两三天，这两处挖开的地面开始往
外冒污水，与之紧临的自来水表箱
内，也开始有污水涌出，淹没了水
表。由于担心自来水表箱内的污水
会渗到水管中，污染饮用水，楼上不
少居民只好购买桶装饮用水。

昨天下午，记者与自来水公司客
服热线040号工作人员取得联系，她
说，公司会尽快派人到现场查看。

自来水表浸污水
居民担心用水污染

□记者 范丽萍

本报讯 市区东安路两侧种植的
国槐，因长期遭受钻心虫侵害，枯萎、
干枝情况多发，存在较大的安全隐患

（本报8月29日A5版报道）。此事引
起市园林处绿化队高度重视，并安排
工作人员对东安路上的枯树、干枝进
行全面清理。

昨天上午，记者来到市区东安路
与白银路交叉口，看到市园林处绿化
队修剪人员正站在高空作业车上，用
电锯将一棵枯死的国槐，从树枝到树
干一截截切割分解。记者发现，干枯
发黑的树干身上满是虫眼。

据绿化队现场监督负责人介绍，
这是他们伐除的第 7 棵干枯国槐。
从上周开始，工作人员就开始对此路
段树木进行集中排查、清理，一共发
现了8棵枯树和10处干枝，今天上午
将全部清理完毕。

东安路两侧
枯树干枝已被清理

昨天上午，记者在市区神马大道东段高阳路街道杨西村附近看到，慢车道上，一台脱粒机正在轰鸣，几位村民正忙着给玉米脱
粒。在此处东边约500米的地方，几堆玉米粒正在快车道上晾晒。在公路上干农活或晾晒庄稼既影响市容，又妨碍行人、车辆通
行，带来了交通安全隐患，非常危险。 本报记者 彭程 摄

公路上干农活

启蒙路与启明街交叉口附近，线缆低垂在马路上空，过往的车
辆和路人只得小心翼翼地减速慢行。 本报记者 李英平 摄


